



Faculté enfumée

Rubrique : questions-réponses - Date : dimanche 18 mai 2003

Bonjour

Actuellement étudiante à la faculté de Lettres, Langues, Arts et Sciences Humaines de Valenciennes, je subis quotidiennement le manque de civisme des autres professeurs et étudiants. En effet, dans ma faculté, quasiment personne ne respecte le Loi Évin, les gens fument sans se préoccuper des non-fumeurs, et le font dans des endroits communs à tous (hall, couloir et même salle de cours), bien qu'il y aie des autocollant pour signaler que c'est une zone non fumeur...Chaque jour quand je rentre chez moi, je sens la fumée, et ce même après m'être lavé...L'air de la fac est irrespirable, et de plus l'odeur de la fumée me rend sérieusement malade (maux de têtes)...Le pire, c'est que même au plus haut de la hiérarchie, les gens fument...Les rpos et maîtres de conférences ne se gênent pas plus que les autres, bien au contraire... Ca fait deux ans que je suis dans cette faculté, et je ne supporte plus toute cette fumée...De plus, ce n'est guère mieux dans ma résidence universitaire...

Je souhaiterais savoir à qui je pourrais écrire pour faire changer les choses et faire respecter la loi évin, car je me suis déjà plainte mais cela n'intéresse personne, il y a une majorité de fumeur ici...Pourriez vous me recommander des sites internet ou des adresses où je pourrais témoigner...

Vous remerciant par avance de l'attention que vous porterez à ce mail, je vous prie d'agréer madame monsieur, l'expression de mes sentiments distingués

Réponse :

Consultez les conditions particulières d'application de [la loi](#) dans les établissements d'enseignement.

Inspirez-vous des [conseils pratiques](#) proposés par DNF.

DNF se tient à votre disposition tout au long de ce parcours difficile pour vous apporter son concours. N'hésitez pas.